

Kerpen, 05.11.2013

## **„Turbokreisel“ in Sindorf kommt**

### **Baubeginn nächsten Montag**

Wie der Landesbetrieb Straßen NRW jetzt der Stadt Kerpen mitteilte, wird mit dem Ausbau des Sindorfer Südkreisels zu einem so genannten „Turbokreisel“ am kommenden Montag begonnen.

„Turbokreisel“ bedeutet, dass ein Teil des Sindorfer Südkreisels mit 2-streifiger Zufahrt aus Fahrtrichtung Bergheim aufgeweitet wird. Der Verkehr aus Richtung Bergheim wird dann über eine zusätzliche separate Spur unmittelbar Richtung Autobahn geführt.

Der Ausbau des Kreisels soll am 31.03.2014 abgeschlossen sein. Während der Bauzeit werden auf der L 122 - Erfttalstraße - jeweils zwei Fahrstreifen in beiden Fahrtrichtungen erhalten bleiben. In Ausnahmefällen werden Sperrungen auf das Wochenende und die Nachtstunden gelegt, um die Verkehrsbeeinträchtigungen zu minimieren.

Bürgermeisterin Sieburg: „Endlich wird die schon lange zugesagte Ertüchtigung des Sindorfer Südkreisels umgesetzt. Ich hoffe, dass sich hierdurch die Verkehrssituation auf der enorm belasteten Erfttalstraße zwischen Kreisel und Autobahn verbessert.“